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緑窓会会長挨拶
緑窓会会長 　村上　龍夫（８回生 電気科）

　緑窓会会員の皆様方においては、日々ご健勝にてご活躍
の事とお喜び申し上げます。
　日頃は、母校、兵庫県立西脇工業高等学校の発展と、緑
窓会の運営におきまして、ご理解ご協力を賜り厚く御礼申し
上げます。
　第２回の会報を発行し、早１年が経とうとしております。
この１年間の間に、何か本会の運営にお役に立てたのかなと
深く反省をしております。本当に会員の皆様方には申し訳な
く思っております。
　会報の発行についてお願いがございます。会報を年１回
発行し学校の情報、会員皆様方の情報を発信し、仲間の絆
を強くしていきたいと思っておりますが、諸経費がいろいろ
とかかります。次回発行時より、会員の皆様方より会費のご
協力をお願い致します。金額については役員会にて協議決
定いたします。出費多端の折からまことに恐縮ではございま
すが、ご協力をお願い致します。
　学校創立50周年が、平成24年11月に迫ってきております。
この記念事業として、同窓会館の建立をと思い協議をいたし

ております。この事業の為にも、会員皆様方のお力添えが不
可欠でございます。会員の皆様方が、学校を通じて寄り添
える場としての会館づくりが必要ではないかと思っておりま
す。また、準会員である在校生の後輩たちが使える場所でも
ありたいと思っております。是非、会員皆様方のご協力をお
願い致します。
　会員の皆様方より、本会に対してのご意見をお聴きしたい
のですが、なかなかそういった場がございませんので、緑窓
会よりの連絡事項、活動報告等を兵庫県立西脇工業高等学
校のホームページにてお知らせしております。是非一度ご覧
頂き、これを通じてご意見をお聴きしたいと思っております
ので、宜しくお願い致します。
　緑窓会総会も毎年４月の第２土曜日に、学校内に於いて開
催しておりますので、会員皆様のご出席をお願い致します。
　最後になりますが、これからの緑窓会（同窓会）活動にお
きまして、会員皆様方のご支援、ご協力をお願い申し上げま
すと共に、会員皆様方がご健勝で、ご活躍されますことをお
祈り申し上げます。
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緑窓会のご支援を
校長 　木俣　正男

　緑窓会の会員の皆様には、日頃から母校の教育活動にご
理解ご支援をいただき、誠に有り難うございます。
　本年度も、教育目標として「すべての生徒に夢を持たせ、
その夢が実現できる学校を目指す」「クラブ入部率の向上と、
より礼儀正しい西脇工業高校生の育成」を掲げて、全職員・
生徒一丸となって頑張っているところです。
　本校も平成24年11月には創立50周年を迎えることになりま
す。学校でも準備の委員会を作り、緑窓会の皆様のご協力
もお願いし、記念行事、記念誌、同窓会館建設に準備を進
めてまいりたいと考えています。多大なご負担をお願いする
と思いますが、よろしくご支援をお願いいたします。
　さて、学校も、無事１学期を終えましたが、４月には、入
学試験における採点ミスで大変ご迷惑をおかけしました。今
後、制度はもちろん、採点、方法等を改善して採点ミスのな
いようにして行きたいと思っています。また、５月には、新
型インフルエンザの影響で、本校では、初めて、５日間の臨

時休校にしました。
　また、全国高校駅伝において、８回の優勝に導き長年に
わたり陸上競技部を育て指導していただきました渡辺公二先
生が退職ということになりました。あらためて先生の西脇工
業高校、地元西脇市はもとより、兵庫のために多大なご尽力
をいただきましたことに感謝の気持ちでいっぱいでございま
す。なお、後任には、卒業生の足立幸永先生が引き継いで
おります。今後とも一層のご支援をよろしくお願いします。
　また、本年度の進路状況ですが、100年に１回と言われる
様な厳しい状況にありますが、卒業生の皆さんのお陰で、心
配することのないほど多くの求人をいただき在校生たちは感
謝をしております。今後とも、より魅力ある地域に信頼され
る学校づくりに邁進してまいります。
　最後になりましたが、会員の皆様のご健勝と、ますますの
ご活躍を祈念し、ご挨拶とさせていただきます。
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　西脇工業高校の創立当初から42年間（高校生としての在学
期間を含めれば43年間）、平成18年３月に定年を迎えるまで、
西脇工業高校一筋に勤務させていただきました。人生の半分
にも当たるこの間には、多くの先生方や後輩の生徒諸君や保
護者の方々との素晴らしい出会いがあり、人とのつながりの
大切さ、素晴らしさなど、色々と学ばせてもらいました。大
変有り難うございました。
　退職後は、地域社会の中に積極的に入り込んでいくことに
よって、自分自身にもエネルギーをいただきながら、少しで
もお役に立てればと思い、地域活動に取り組んでいます。そ
の中でも趣味を兼ねて「西脇マジッククラブ」に所属し、各
地区の子供会や幼稚園・保育園や老入会や各種のボランティ
アグループ活動でマジックを披露して喜んでもらっています。
今後も人とのつながりを大切にして、第二の人生をしっかり
と歩んでいきたいと思っています。
　写真は、退職を記念して集まって下さった工業化学科の第

15回生と25回生の卒業生のみなさんです。また、マジック披
露でボランティア活動中の一枚です。

DosouReport同窓会

活動報告

素晴らしい出会いに感謝！ 工業化学科第１回生　森脇昇太郎

15回生の皆さん（2006.01/02） 25回生の皆さん（2006.06/10）

マジック披露中
（2008.04/20）

　５月３日（みどりの日）に、参加者29名（８組）緑風
薫るなか、西脇カントリークラブに於いて開催されました。
　各組で、珍プレー好プレーの数々が見受けられ、プレー
後の成績発表懇親会ではオイ、オマエの昔に戻った楽しい
声が飛び交っておりました。
　来年度こそ20組以上の参加を、お願いしたいと考えて
おります。
　従来の、緑窓会コンペはみどりの日に行ってきましたが、
ゴールデンウィークの真っ只中ということで皆様のご都合
がつき難いと言う意見も有り、連休の初めということも考
えております。
　是非とも、皆様の参加をよろしくお願いいたします。

第３回緑窓会ゴルフコンペ開催

 ゴルフコンペが行われました！

目標は「一生無事故」

合宿・通学
教習科目：普通車・二輪車（大型・普通）

毎週火・木・土入校　土日祝日も開校

兵庫県公安委員会指定校

北播ドライビングスクール
http://www.eonet.ne.jp/~hokubands/
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杉本  憲明さん
繊維工学科／14回生

世界陸上競技選手権大会を終えて思うこと！
　皆さんこんにちは。OB（98年度卒）の旭化成陸上部の清水です。お陰さまでこの度、09ベルリン世
界選手権男子マラソンに出場させて頂きました。目標は、ずばり入賞です。レース出場にあたり「毎日、
出来る事とやるべき事をする」を日課とし練習生活を取り組みました。毎日行なう事で不安を取り除き、
目標に近づけるように努めました。レース当日は、良い体調で迎える事が出来ました。が、先頭集団に
付いて行けず純粋な力不足と世界との差を感じました。レース後半、盛り返しましたが入賞は逃して
しまいました。私も最後は余力がありませんでしたが、他国の選手も余力がなかったハズです。最後
抜かれたのは気持ちで負けてしまったのだと思います。今回の世界戦、世界の選手は勝利への執着心
が並み外れて高いというのが最も強く感じる事となりました。
～応援していただいた皆様へ～
　西脇工業高校で学んだことを生かした粘りのレースが出来たと思います。たくさんの方々に支えられ
て、今回のマラソンを完走できた事に感謝申し上げます。特に、高校時代の恩師である渡辺公二先生
ご夫妻には、現地まで応援に駆けつけて頂き本当にありがとうございました。
～最後に後輩の皆さんへ～
　今回、世界への道は日々の目標を切らさず、競技を続けて来て掴む事が出来た結果です。特別な事
は何もしていません。日々の延長線上に世界への道があるのだと思います。今ある事に全力に取り組
み続ければ、その先の道は自然と開けて来ると思います！頑張って下さい！！応援しています！

オペレーター

機械科／36回生

清水  将也さん
（旭化成）

活躍する同窓生特 集

　私は今、自営で重機オペレーターをしています。私がこの仕事を始めたのは今から約30年前にそ
の頃勤めていた会社の先輩に言われた何気ない一言でした。
　「重機の免許を持っていたらいずれ会社を辞めたとき、役に立つかもしれない……」そんな夢物語を聞
きながら自動車の運転や整備に興味があったこともあり“持っておくか”と軽い気持ちで23歳の時に大型
免許及び重機オペレーターの免許を取りました。ところが、免許を取ってすぐに職安へ行くと、実にタイ
ミング良く社員募集が出ており、持っておくだけだった筈の免許で重機オペレーターになったのです。そ
の時は１年６ヶ月で別の仕事に変わり、その後は多種多様な仕事に関わりながら“自分が一生やり続けら
れる仕事”を探し続けました。
　色々な仕事を体験するに当たり、現状より給与UP→良好な人間関係→自分への挑戦など、各々テーマを決
めて転職していきました。そして出た答えは「自分の好きな仕事をしたい！それはやはり自動車に関するもの

だ」と実感したのです。
　もう一度重機オペレーターの勉強をしてみようと思い立ち、以前勤めていた会社でオペレーターとしてだけではなく重機
の整備方法やお客様との対応等、自分自身の今後を見据えた５年間を過ごし12年前に独立する事が出来ました。この時38歳。
少し遅いような気がしていましたが、今思えば独立までの20年間はとても貴重で必要な時間だったのだと感じています。
　それまでに関わった多くの方々との人間関係がいかに大きく、また、地域活動を通して得た信頼関係の有難さを改めて考
えさせられました。不器用な私が、先輩方の多くの教えの中で学ばせて頂いたおかげで少しずつでも前進することが出来、
今
こんにち

日があると思っています。
　今では、仕事＝趣味と言えるほど充実した毎日を過ごすことが出来、年々仕事に意欲が湧いています。あの時妥協や我
慢をせず、信念を曲げることなく信じる道を突き進んできたことが本当に良かったと言えます。

　私は、小学４年生から成人になるまで剣道をしていました。もちろん西脇工業高校在学中も剣道部に所
属していました。10年前のことですが、少女バレーボールチームの日野バレーボールクラブの監督を任さ
れることになりました。戸惑いながらでしたが、日々勉強の毎日が続きました。
　バレーボールを通して、たくさんの先生方とお付き合いをさせていただくようになり、指導方法やチー
ムのあり方などを教えていただきました。その中で、私の子どもが大阪国際大和田中学校・大阪国際滝井
高校でバレーボールをすることになり、総監督である岡山シーガルスの河本監督のバレーを見ることにな
りました。高度な技術と指導方法を目の当たりにし、これを取り入れていこうと思いました。バレーボー
ルの経験の無い私は、全てを受け入れることが出来ました。
　日野バレーボールクラブは、部員12名で決して大きくない子どもたちばかりです。「努力・気合・根性」
をモットーにして、日々の練習に励んでいます。６月に行われた、第29回全日本バレーボール小学生大会
兵庫県大会に優勝し兵庫県代表として全国大会に出場しました。全国大会では、大きな目標を持ってい
ましたが、決勝トーナメントに残れず子どもたちには悔しい思いをさせてしまいました。全国大会出場は、
勝敗の結果だけではなく、他にも多くを得ました。今までお世話になり応援してくださったチームの皆さ
んや先生方、活動を理解して協力してくださった地域の方々、楽しい時も辛い時も一緒に頑張ってきた子
どもたちや父母、私と二人三脚で頑張ってきた妻、本当に感謝しています。私一人では結果は無かったで
しょう。全てが揃わなければ結果は成しえなかったと思います。
これからも、続けていける限り頑張って行きたいと思います。

萩原  裕哲さん
電気科／18回生

第29回全日本バレーボール小学生大会　出場



平成24年11月に、西脇工業高等学校は

創立50周年を迎えます
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 収入の部

項　目 決 算 額 摘　　　要
繰越金 73,384,954
入会金 240,000 20年度入学生より徴収（1,000×240名）
会費 2,098,500 在校生（準会費）より徴収（3,000円×在籍者数）
貯金利息 60,000
合計 75,783,454

 支出の部

項　目 決 算 額 摘　　　要
事業費 2,016,568

67,836 ゴルフコンペ（郵送代）
193,520 卒業生への記念費（印鑑）
30,000 小野高速印刷（株）契約金

1,408,715 会報発行に伴う費用
300,537 全国大会出場お祝い金（陸上競技部）
15,960 神戸新聞社（陸上競技部広告代）

会議費 27,764
5,100 総会
22,664 臨時役員会

事務費 11,820
11,820 通信費

慶弔費 120,000
114,000 職員餞別
6,000 香料（２名）

合計 2,176,152
 
次年度繰越金 73,607,302 同窓会館建設予定費を含む

　兵庫県立西脇工業高等学校は、平成24年11月に
創立50周年を迎えます。
　本会と致しまして、50周年の記念事業として同
窓会館の建立を目指して協議し、活動を起し始め
ました。なかなかうまく起動は致しておりません
が、役員の皆様が模索の中で事業に向けて頑張っ
ておられます。是非、会員皆様方のお力添えを宜
しくお願い致します。現在50周年記念の会員名簿

の発行のために、不明者確認をしております。出
来るだけ不明者をなくし、会員皆様の情報と連携
が取れるようにしたいと思います。また、会員の
皆様方より50周年について、このような事業をし
てはどうか？といった意見がございましたら、お
聞かせいただいたら協議をしていきたいと思いま
すので、ご意見をお聞かせください。宜しくお願
い致します。

　平成22年4月10日（土）に緑窓会の総会を行います。
総会では、本年度実施された事業内容と会計報告、来
年度実施予定の事業計画案などの事項を決定します。
　本緑窓会会報を始めとして、母校である西脇工業高
等学校緑窓会の活動がますます活発になりますよう、
出席のご協力をよろしくお願いいたします。

日時

場所

緑窓会（同窓会）総会のご案内

みんな集まろう！

平成22年 ４月10日（土）
　　　　10:00～

県立西脇工業高等学校内

兵庫県立西脇工業高等学校緑窓会（同窓会）事務局

〒677-0054 兵庫県西脇市野村町1790  西脇工業高等学校内
TEL  0795-22-5506       FAX  0795-22-5507       E-mail  nishiwaki-ths@hyogo-c.ed.jp
同窓会ホームページ　http://www.hyogo-c.ed.jp/̃nishiwaki-ths/ryokusoukai/ryokusou.htm　

平成20年度「緑窓会」会計報告
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同窓会館建設に向けて
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平成 18年
吹奏楽コンクール東播地区大会　Ａ部門　銀賞
アンサンブルコンテスト東播地区大会　木管６重奏　銀賞
　　　　　〃　　　　　　　〃　　 金管８重奏　銀賞
平成 19年
吹奏楽コンクール東播地区大会　Ａ部門　銀賞
アンサンブルコンテスト東播地区大会　打楽器６重奏　銀賞
　　　　　〃　　　　　　　〃　　 金管８重奏　金賞  県代表
　　　　　〃　　　　　兵庫県大会　　　 　〃　　　銀賞
平成 20年
吹奏楽コンクール東播地区大会　Ｓ部門　金賞
アンサンブルコンテスト東播地区大会　木管５重奏　銅賞
　　　　　〃　　　　　　　〃　　 金管８重奏　銅賞
平成 21年
吹奏楽コンクール東播地区大会　Ｓ部門　金賞

兵庫県吹奏楽コンクール 第 31 回 東播地区大会
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兵庫県吹奏楽コンクール 第 31 回 東播地区大会

最近の成績

吹奏楽部

6 緑 ―窓 ―会

　現在、24名（男子7名、女子17名）の部員が在籍しています。
吹奏楽の理想の人数は通常40人以上必要なのですが、我がクラブ
は人数が少ないながらも、それぞれの音をしっかり奏でることに
よって、大編成に負けない、調和のとれた心温まるサウンドを伝え
ようと毎日がんばって練習しています。
　体育部と同じく、吹奏楽も年に２回大会があります。夏は、部員
全員で吹奏楽コンクールに挑戦し、冬は、部内で選抜した部員によ
るアンサンブルコンテストに挑戦しています。夏の大会では東播地
区大会で２年連続金賞を受賞いたしました。
　もうひとつの大きな目標は、秋に企画する定期演奏会「パレット
コンサート」（通称パレコン）です。企画から台本、舞台演出、司会、
パンフレット作成、演奏など、演奏会に必要な仕事をすべて生徒達
だけで分担しながら実行しています。今年でパレコンも４回目とな
り、老若男女どんな方でも楽しめるよう、笑いあり感動ありのコン
サートになるよう工夫しています。ぜひ、みなさんパレコンにおい
で下さい。お待ちしております。
　その他にも、５月体育大会の行進演奏、１０月工業祭の体育館ス
テージ、１月アピカホールでのアンサンブルコンサート出演、老人
ホーム訪問演奏、西脇市民音楽祭、野球部応援など、１年を通して、
たくさんの演奏活動を行っています。
　音楽を伝える楽しさや喜びを感じる一方で、人の心に届くような
演奏をする為には、毎日の基礎練習や合奏練習の積み重ねが大事で
あることを学んでいます。これからも、たくさんの人が感動できる
ような演奏ができるよう頑張りますので、同窓生に皆様方のご支援、
ご協力をよろしくお願い致します。

　平成24年11月に本校創立50周年を迎えます。
50周年の一環事業と致しまして、かねてからの構想
にもございました同窓会館の建設が役員会にて決定
し、建設委員会を発足いたしましたが、まだ白紙の
状態でございます。緑窓会役員、会員の皆様方のお
力添えを頂き50周年（平成24年11月）の完成を目
指していきますが、問題が山積みされた状態でござ
います。問題をひとつずつ片付け、建設に向けて頑
張って行きたいと思っております。緑窓会会員の皆
様方には、建設資金等でご無理を申し上げると思い
ますが、よろしくご協力をお願い致します。
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※平成21年度の最新情報は母校ホームページで！

体　　育　　部
男子 〈平成20年度北播磨高等学校夏季ソフトテニス大会〉
ソフトテニス部 個人戦　準優勝　戸田 真平・上月 孝晃

　　　　第３位　丸岡 侑史・掛川 揚亮
団体戦　優　勝　西脇工業Ａチーム　　
　　　　手嶋 庸介・翁田 浩司、丸岡 侑史・掛川 揚亮　
　　　　戸田 真平・上月 孝晃
〈第55回西脇市民体育大会ソフトテニス大会〉
一般男子の部　第３位　濱嶋 修平・佃  拓真

女子 〈第16回日本海高等学校ソフトテニス大会〉
ソフトテニス部 女子3位トーナメント　優　勝　西脇工業高校

足立奈穂子・西山 泰恵、藤井 奈美・兼平 裕美、
徳岡 美穂・岡崎 千穂
〈平成20年度北播磨高等学校夏季ソフトテニス団体戦〉
女子2位トーナメント　優　勝　西脇工業高校
足立 奈穂子・西山 泰恵、藤井 奈美・竹内 知世、
足立 奈々・川原 由喜奈

空 手 道 部 〈平成20年度東播春季空手道大会〉
男子個人組手　優　勝　坂部 崇政
男子個人形　　第３位　坂部 崇政
女子個人形　　第３位　来住 朋慧
男子団体組手　第３位　清水 健介、坂部 崇政、岡田 貴之、
　　　　　　　　　　　笹倉 大輝、西山 陽祐   
男子団体形　　第２位　清水 健介、坂部 崇政、岡田 貴之
〈第7回猪杯空手道大会〉
男子個人組手　準優勝　金山 尚哉
女子個人組手　準優勝　来住 朋慧　　
男子団体組手　第２位　西山 陽祐、金山 尚哉、丸山 伸一、
　　　　　　　　　　　三木本 和也、深田 翼、樋口 貴也、櫻井 徹大
〈平成20年度東播秋季空手道大会〉
男子団体組手　第２位　西山 陽祐、金山 尚哉、丸山 伸一、
　　　　　　　　　　　山本 将史、武部 元輝、櫻井 徹大
男子団体形　　第３位　金山 尚哉、徳岡 竜弥、西山 陽祐
女子個人形　　第３位　来住 朋慧
〈第36回小野市民空手道大会〉
一般男子組手　　第２位　三木本 和也
一般女子個人形　第２位　来住 朋慧
〈平成20年度兵庫県秋季空手道大会〉
男子団体組手　第２位　西山 陽祐、金山 尚哉、丸山 伸一、
　　　　　　　　　　　山本 将史、武部 元輝、櫻井 徹大
〈平成20年度兵庫県高等学校空手道新人大会〉
男子団体組手　第２位　金山 尚哉、丸山 伸一、山本 将史、
　　　　　　　　　　　武部 元輝、西山 陽祐、櫻井 徹大
〈第28回近畿高等学校空手道大会出場〉
深田 翼、金山 尚哉、丸山 伸一、三木本 和也、山本 将史、
武部 元輝、西山 陽祐、藤原 郁也

野外活動部 〈平成20年度東播高等学校登山専門部氷の山登山大会〉
優勝　高橋 信幸、徳平 真悟、小林 佳路、神月 将陽

男子 〈兵庫県高等学校バレーボール新人大会東播予選〉
バレーボール部 第２位　西脇工業高等学校
女子 〈第５回アスパルカップ橋尾杯争奪北播地区バレーボール大会〉
バレーボール部 女子の部　準優勝
剣 道 部 〈第27山樂練成剣道大会〉

男子個人戦　２，３段の部　第３位　　松岡 賢
柔 道 部 〈平成20年度東播高等学校秋季柔道大会兼県新人戦予選〉

男子個人　 81キロ級　優勝　山本 晃大
100キロ級　３位　小林 和樹
〈第31回北播柔道大会〉
有段・高校一般男子の部　第２位　山本 晃大

陸上競技部 〈第56回兵庫リレーカーニバル大会〉
高校男子5000ｍ　　　第１位　福士 優太朗　記録　14分25秒66
〈第61回兵庫県郡市区対抗陸上競技大会〉
高校以上男子5000ｍ　第１位　渡辺 真也　記録　14分46秒59
高校以上女子3000ｍ　第２位　長谷川 梨奈　記録   10分12秒91
〈第48回東播高等学校陸上競技対抗選手権大会〉
男子1500ｍ　　　　　第１位　渡辺 真也　記録　４分06秒60
男子3000ｍ障害　　　　　第１位　仁木 崇寛　記録　９分33秒49
男子5000ｍ　　　　　第１位　志方 文典　記録　14分29秒17
男子　総合　　　　　　第４位　西脇工業高校　55点

体　　育　　部
女子3000ｍ　　　第２位　磯貝 朱赴  　記録10分14秒64
〈第61回兵庫県高等学校陸上競技対抗選手権大会〉
男子5000ｍ　　　第１位　福士 優太朗  記録14分36秒62
男子3000ｍ障害　第１位　仁木 崇寛  　記録  9分09秒46
男子　総合　　　　第６位　39点
〈第76回兵庫選手権大会〉
男子少年Ｂ3000ｍ　第１位　新庄 翔太　記録　８分32秒19
〈第61回全国高等学校陸上競技対抗選手権大会〉
男子5000ｍ　　　　第３位　福士 優太朗　記録　14分00秒65
〈第60回兵庫県高等学校ユース陸上競技対抗選手権大会〉
１年男子1500ｍ　　第１位　山田 速人　記録　４分08秒14
２年男子1500ｍ　　第２位　石若 大武　記録　４分00秒84
１年男子　800ｍ　　第２位　冨田 祥平　記録　１分59秒17
２年男子3000ｍSC 第１位　大中 康平　記録　９分16秒80
１年男子5000ｍ　　第１位　新庄 翔太　記録　14分56秒78
２年男子5000ｍ　　第１位　志方 文典　記録　
男子２年5000ｍ　　第１位　志方 文典　記録　14分23秒14
〈第41回近畿高等学校ユース陸上競技対抗選手権大会〉
男子２年3000ｍSC 第１位　大中 康平　記録　９分09秒98
男子１年1500ｍ　　第１位　山田 速人　記録　４分01秒31
男子１年5000ｍ　　第２位　新庄 翔太　記録 14分33秒46(大会新記録)
〈第61回東播高等学校総合体育大会陸上競技大会〉
女子3000ｍ　　第３位　　長谷川 梨奈　 記録　９分59秒47
〈第63回国民体育大会〉
少年男子Ａ10000ｍ　第７位　福士 優太朗　記録　29分16秒78
少年男子Ｂ　3000ｍ　第３位　新庄 翔太　　記録　８分24秒89
〈第28回日本海高校駅伝競走大会〉
高校総合の部第１位　西脇工業高等学校　記録　２時間５分09秒
〈第16回神戸女子選抜長距離大会〉
県内高校男子5000ｍ　第１位　芝山 智紀　記録　15分01秒46
全国高校男子5000ｍ　第２位　大中 康平　記録　14分49秒29
〈第60回兵庫県高等学校駅伝競走大会東播地区予選会〉
第１位　西脇工業高等学校　記録　２時間06分07秒(大会新記録)
〈第25回東播高等学校兵庫県高等学校女子駅伝競走大会〉
第２位　西脇工業高等学校　記録　１時間15分07秒
〈第63回兵庫県高等学校駅伝競走大会〉
第１位　西脇工業高等学校　記録　２時間03分55秒(大会新記録)
〈第25回兵庫県高等学校女子駅伝競走大会〉
第５位　西脇工業高等学校　記録　１時間13分28秒
〈第59回近畿高等学校駅伝競走大会〉
第１位　西脇工業高等学校　記録　２時間03分54秒(大会新記録)
〈第59回全国高等学校 駅伝競走大会〉
第７位　西脇工業高等学校　記録　２時間５分23秒
〈第33回中日浜名湖一周駅伝競走大会〉
第１位　西脇工業高等学校　記録　２時間07分30秒
〈第１回西脇多可選抜新人駅伝競走大会〉
第１位　西脇工業高等学校　記録　２時間06分35秒

文　　化　　部
吹 奏 楽 部 〈第31回吹奏楽コンクール東播地区〉

高等学校Ｓ部門　金賞

囲碁将棋部 〈第35回播磨但馬地区高校将棋大会〉
団体戦　準優勝 高瀬 広貴、村上 貴大、岩井 俊輔
〈第32回全国高等学校総合文化祭囲碁部門大会〉
囲碁部門　女子個人戦　高田 真衣
〈第28回近畿高等学校総合文化祭囲碁部門兵庫県代表〉
女子個人ハンディ戦　多井 真未
女子個人選手権戦・女子団体選手権戦　高田 真衣
女子個人ハンディ戦・女子団体ハンディ戦　寺尾 歩
女子団体　府県対抗戦　第３位　高田 真衣、寺尾 歩
女子個人　Ｂ級　個人戦優勝　多井 真未
〈第32回兵庫総合文化祭囲碁部門大会〉
女子個人戦　第２位　高田 真衣

放 送 部 〈ラジオ関西　第９回校内放送マイクバトル〉
脚本賞 中島 千絵、黒崎 里江、山本 あかね

14分26秒60(大会新記録)

平成20年度　部活動戦績
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　昨年に続き、第３回目の緑窓会会報
を発刊することが出来ました。編集委
員一同色々な、情報、話題を集め無い
知恵を絞って、頑張っておりますが、
同窓会の話題・写真・OB会の情報が

少ないので困っております。是非、皆様のご協力をお願
いいたします。
　学校宛に、郵送・FAX・Eメール等で情報をお寄せ
ください。面白い話題・情報をお待ちしております。

　緑窓会では、会報にご協賛いただける広告を募集しておりま
す。毎号約11,000部発行しています。次号の会報に広告掲載さ
れたい方は平成22年７月末までに事務局にご一報ください。

編　集

後　記
Edi to r ' s no te

事務局（学校内）  TEL 0795-22-5506

　緑窓会会報は、さまざまな活動を掲載します。
今後もいろいろな情報を掲載し、会員相互の情報交換の場にして
いただきたいと念頭しています。
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掲 示 板

全　面 ￥80,000
１／２ ￥40,000
１／４ ￥20,000
１／8 ￥10,000

　次回の緑窓会会報は、平成22年10月に会報の発刊を予定して
おります。平成22年年末、平成23年年始、など同期会を予定し
ている回生・クラスは、緑窓会会報に案内を出すことも出来ます。
その回生・クラスだけに返信ハガキ等も封入することも可能です
ので緑窓会事務局までご相談ください。

　結婚・転居・転職等で住所・氏名・勤務先を変更された方は、
同封のハガキにて事務局までお届け下さい。変更届のない場合
は会報・同期会のご案内等が出来なくなることがあります。
　また、会報が届いていない方は住所変更メンテナンスがなさ
れていない可能性があります。卒業生のご友人等でそのような方
がいらっしゃいましたら事務局までご連絡下さい。

　「100年に一度」といわれる激動の時代を迎え、経済情勢は
大変厳しく、業績悪化などを理由に、新規学卒者の採用を取り
やめる企業も出ています。そうした中で７月１日から平成21年
度の求人受付が始まりました。本校への求人受付状況もこの影
響を受け、例年を下回っているものの、７月24日付けで企業数
224社、求人数311名の求人を頂き、多校に比べて順調であり
ます。
　この順調な要因は、①本校卒業生がそれぞれの事業所で活躍

されており、期待と信頼の深さ、②本校と企業との継続的なつ
ながり、③企業が年齢構成に空隙をつくりたくない、④定年退
職をされる団塊の世代といわれる熟練技術者の補充が必要、な
どがあげられます。
　また進学についても、四大・短大・専門学校を含めて、各自
が希望した学校に進学しております。いずれにおいても本校の
進路決定率はほぼ100％であります。
　最近の主な就職先・進学先をあげておきますのでご覧下さい。

進路指導部

　 E-mail      nishiwaki-ths@hyogo-c.ed. jp

【最近の主な就職先（H16～H20）】
関西電力・三菱重工・三菱電機・三菱自動車・川崎重工業・川崎造船・神戸製鋼所・ユニチカ・沖電気カスタマアドテック・塩野義製薬・ダイハツ工業・
西日本旅客鉄道・富士コンピューター販売・フジパン・富士通周辺機・リコー・積水ハウス・エースコック・トッパンコミュニケーションプロダクツ・
日立マクセル・サンウェーブ工業・日本ハム・古林紙工・マイクロンジャパン・がまかつ・オーナーばり・小野ダスキン・関西ペイント・みのり
農業協同組合・優美社産業・一方社油脂工業・藤井電工・アライドマテリアル・稲坂歯車製作所・稲坂油圧機器・YKKAP・日本触媒・カネカ・
ハリマ化成・きんでん・きんでんエンジニアリング・IST加美・三菱マテリアル・村元工作所・兵庫パルプ・光洋機械産業・日本ワヰコ　など

【最近の主な進学先（H16～H20）】理・工学系だけでなく福祉・経済・芸術・外国語など文系への進学も可能
《大学・短期大学》信州大学・岐阜大学・関西大学・同志社大学・立命館大学・早稲田大学・青山学院大学・流通科学大学・天理大学・大東文化大学・
中央大学・東洋大学・明治大学・北里大学・金沢工業大学・福井工業大学・摂南大学・大阪経済大学・大阪工業大学・神戸芸術工科大学・神戸学院大学・
関西外国語大学短期大学部・産業技術短期大学・兵庫大学短期大学部・神戸常盤短期大学・関西福祉大学・追手門学院大学・関西国際大学など
《専門学校》神戸電子専門学校・大原簿記専門学校・関西美容専門学校・姫路福祉保育専門学校・播磨看護専門学校・トヨタ神戸自動車大学校・
神戸医療福祉専門学校・西神看護専門学校・アートカレッジ神戸専門学校　など

　そこで、会員の皆様から次のような原稿を募集いたします。
　・同期会、クラス会、OB会の報告
　・旅行記、修学旅行、入学式、高校時代の思い出
　・卒業生のご活躍の方々、お店の紹介
　・同期会等の開催告知　etc ．．．
　方法は、緑窓会事務局まで、郵送又はメールでお寄せ下さい。
その際には、卒業年次（回）、クラス、住所、氏名（回生）、TEL
をお忘れないようお願いいたします。また、写真等もお送りいた
だけますと幸いです。尚、紙面の都合上、掲載できない場合もご
ざいますので、ご了承下さい。
　掲載希望の申し出は、７月末までに、原稿は８月末までにお願
いします。

　緑窓会では、各種同窓会開催を応援いたします。案内発送、
開催費用の補助内容につきましては、下記をご覧ください。補助
申請は、緑窓会事務局までご連絡ください。同窓会の開催後は、
開催模様の文章(400～600字程度)と写真とともに同窓会事務
局へご報告下さい。次号緑窓会報へ掲載させていただきます。
申請内容：どういった同窓会か。(学年会、クラス会、部活動

OB会etc・・・)開催日時、開催対象人数(事務局
で確認することも可能です)、開催場所

広 告 募 集

各種同窓会開催を応援します！

同期会開催のご案内

住所変更のお願い

原 稿 募 集


